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Вернадский как ноосферный гений (Субетто А.И.) 
 
 
СТРАТЕГИЯ ЦИВИЛИЗАЦИОННОГО РАЗВИТИЯ РОССИИ В XXI ВЕКЕ (А.И.Субетто) 
 
 
Методологические основания-Общенаучная платформа (Субетто А.И.) 
 
 
V.I.Vernadsky and the Development of Noosphere Scientific School in Russia (Bobkov, Subetto, Onoprienko) 
 
 
Теория социализма XXI века - Вопрос о социализме XXI века как вопрос о форме экологического спасения 
человечества в XXI веке (Субетто А.И) 
 
 
Эволюция целей развития: от темпов - к стабилизации и устойчивости (Оноприенко В.И.) 
 
 
Планетарная кооперация этносов – основа гармоничного развития человечества в XXI веке (А.И. Субетто) 
 
 
Человек XXI века: на пути ноосферного становления (А.И.Субетто) 
 
 
Начала теории социального менеджмента качества (ноосферно-социальная парадигма), Субетто Александр 
Иванович 
 
 
Ноосферный прорыв - России в будущее в XXI веке (А.И. Субетто) 
 
 



В.И. Вернадский о закономерностях цикличной динамики науки и современная научная революция (Ю.В. 
Яковец) 
 
 
ЭКОНОМИКА И НООСФЕРА (Величко М.В., Ефимов В.В., Иманов Г.М.) 
 
 
Гелиокосмическая революция и евразийство как моменты вернадскианско-гумилевского переворота в 
научной картине мира начала XXI века (А.И.Субетто) 
 
 
Исповедь последнего человека (предупреждение из Будущего) Субетто А.И. 
 
 
Манифест Ноосферного социализма (А.И. Субетто) 
 
 
Теория триединства строения мира (Бичев Г.Н.) 
 
 
Энциклопедия ноосферных знаний - ЧЕЛОВЕК И ОБЩЕСТВО: НООСФЕРНОЕ РАЗВИТИЕ 
 
 
ДЕКЛАРАЦИЯ - Ноосферной общественной академии наук - «Ноосферной парадигме устойчивого развития 
альтернативы нет!» 
 
 
Futurology of the XXI century (В.П. Казначеев), Пространство энергии-времени Н.А. Козырева 
 
 
ПРОБЛЕМЫ КОСМОНООСФЕРНОЙ ФУТУРОЛОГИИ (Казначеев В. П., Дмитриев А. Н., Мингазов И. Ф) 
 
 
Cosmoplanetarian integration of earth – the great cross of continents (Kaznacheev, Vlail Petrovich) 
 
 
Etheric Matter and Cosmo-noosphere Trends 
 
 
Анти-ноосферная сущность рыночно-капиталистического отчуждения человека, и разруха в головах (Субетто 
А.И.) 
 
 
АВТОТРОФНОСТЬ И СПИН-ТОРСИОННЫЕ ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ ЧЕЛОВЕКА (Маслов Сергей Васильевич) 
 
 
В. И. Вернадский и ноосферная парадигма развития общества, науки, культуры, образования и экономики в 
XXI веке - Том 3 
 
 
В. И. Вернадский и ноосферная парадигма развития общества, науки, культуры, образования и экономики в 
XXI веке - Том 2 
 
 
В.И.Вернадский и ноосферная парадигма развития общества, науки, культуры, образования и экономики в 
XXI веке - Том 1 
 
 
Bichev Gennady Nikolayevich - “Theory of the Trinity Unity of the worlds composition” 
 
 
Проблема социальной ответственности государства в Эпоху Краха рынка, капитализма и либерализма 
(Субетто А.И.) 
 
 
Ноосферная, Универсальная методика оценки творческой деятельности по системе Вернадского (Оноприенко 
В. И.)  
 
 
Ноосферизм: движение, идеология или новая научно-мировоззренческая система? (Часть 1 - Субетто А.И.) 



 
 
Ноосферизм: движение, идеология или новая научно-мировоззренческая система? (Часть 2 - Субетто А.И.) 
 
 
Феноменология ноосферы - Теория и законы движения ноосферы (Часть 1, А. А. Яшин) 
 
 
Феноменология ноосфере - Информационная и мультиверсумная концепции ноосферы (Часть 2, А. А. Яшин) 
 
 
Феноменология ноосфере - ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ГЛАВЫ - ПРОГНОСТИКА (А. А. Яшин) 
 
 
Declaration of the Round Table “Noospheric paradigm of the global development of the human society”  
 
 
ВЕРНАДСКИАНСКАЯ РЕВОЛЮЦИЯ КАК НАУЧНО-МЕТОДОЛОГИЧЕСКАЯ ОСНОВА ФОРМИРОВАНИЯ 
НООСФЕРНОГО ОБЩЕСТВА (А. И. Субетто) 
 
 
Scientific Thought as a Planetary Phenomenon (V. I. Vernadsky) 
 
 
"Noosphere" by V.I. Vernadsky (G.B. Naumov) 
 
 
Владимир Вернадский: Биосфера и ноосфера 
 
 
Слово о Вернадском (А.И. Субетто) 
 
 
В.И. Вернадский о закономерностях цикличной динамики науки и современная научная революция (Ю.В. 
Яковец) 
 
 
Несколько слов о ноосфере (Вернадский В. И. ) 
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Articles and Books about the Noosphere  

• Jose Arguelles - Planetary Whole Systems Design Science: A Contribution to WorldShift 2012 

• It's not a Biospheric Crisis, but a Noospheric Emergency - Envisioning The Regeneration of Planet Earth - 
Galactic Research Institute (2006).  

• The RINRI project - TURNING THE INVISIBLE MAGNET OF BE-NESS THE FOUR-YEAR TELEPATHIC 
BIOSPHERE-NOOSPHERE TRANSITION CIRCUMPOLAR RAINBOW BRIDGE EXPERIMENT  

• Thinking About the Noosphere: Sri Aurobindo, the Overmind, Supermind and the Descent of the 
Supramental 

• ISRICA and the PAKAL VOTAN PROJECT - A Global Telepathic Experiment  

• ISRICA - VIRTUAL STUDY OF THE HUMAN SPACE CONSCIOUSNESS  

• Introduction to Living Matter and Human Consciousness - Kaznacheev, Trofimov 

• H+ Magazine - The Man Behind Biosphere 2 



• NOOSPHERIC SPIRITUAL-ECOLOGICAL CONSTITUTION FOR  MANKIND – REALISATION OF THE 
SCIENTIFIC CONCEPT OF THE LIFE COSMOGENESIS - Dr. Liubov Gordina 

• Global Strategically Initiative of World Civil Society NOOSPHERIC ETHICAL ECOLOGICAL 
CONSTITUTION - Dr. Liubov Gordina 

• Excerpts from EC2012; Earth Council; Sovereignty; Ecovillages 
[The full document is available by emailing dreamtankgateway@gmail and asking for a copy  

• The Problem of Increasing Human Energy - The NOOSPHERE SPIRITUAL-ECOLOGICAL 
CONSTITUTION as the key to multidimensional existence - Boris Petrovic (2001-2008).  

• Noosphere bibliography - Dr. Carlos García (2008)  

• Noosphere Announced at the United Nations - Address by Miguel D'Escoto Brockmann - June 26 2009  

• Pierre Teilhard de Chardin, 1881-1955 - by Anodea Judith - Brief article of Pierre Teilhard de Chardin, co-
coiner of the term "noosphere" and pioneering researcher.  

• Interview Alicia Rodriguez and the Banner of Peace - 
http://www.banderadelapaz.org/en/articles/interview.shtml  

• Dr. Gabriel Cousens intervew - Raw nutrition and Oioneer of Tree  
of Life Rejuvenation Center - http://www.naturalnews.com/015187.html  

• The Noospheric Ethical/Ecological Constitution for Mankind and the Birth of a Unified Planetary Civilization – 
A Goal of the Noosphere World Congress  
 
 

• Complete Noospheric Ethical/Ecological Constitution for Mankind - Dr. Liubov Gordina  

• ONCE AND FOR ALL - THE NOO-CONSTITUTION - Tania Belfort NSEWA-BAHIA-BRAZIL  

• The other side of the Noo-Constitution: the inner way towards the Noosphere - Michèle Billoré  

• Basics of the Spiritual Ecology  

• Omega Point and the Noosphere - Jonathan Bethel  

• Global Brain: The Evolution of Mass Mind from the Big Bang to the 21st Century - Howard Bloom 

• Unus Mundus and Synchronicity - Marie-Louise von Franz 

 

• Unus Mundus - Subtle Connections - Grof, Jung, and the Quantum Vacuum - Ervin Laszlo 

 

Double Alaskan Rainbow 

• Imagine Rainbow - www.rainbow-project.ch 
Imagine Rainbow is a superb and encyclopedic anthology and compilation of writings and art works 
celebrating the vision of the rainbow in all of its timeless and trans-historical glory. If the rainbow is the augur 
of the noosphere, then this cross-cultural mosaic should be read, studied and used as a creative 
springboard for the construction of the Earth as a work of art.  

• A Guide to The Rainbow Bridge 
 
 

• The Rainbow Bridge in Mythology  



• Rainbows in Mythology 
 
 

• 42, Rainbow - A Scientific Explanation  

• Antahkarana - The Rainbow Bridge - Lucis Trust Triangles Bulletin - Dec 2000 

• The Rainbow Bridge of the Gods - Stanislav Grof 

• The Science of the Antahkarana  

• The Space Synapse System and the Symbiotic Sphere - Anna Hill 

• Auroral Synapse - The Remote Auroral Suit - Anna Hill 

• The Electric Bridge - Mintze Van der Velde 

 

THE PORTAL by John Koch, assisted by Charles Bartlett & Les Mitchell 

• The Rainbow Serpent and the Dreamtime 

• The Dragon and Creation Reclaiming the Sacred in Our Lives 

• Goorialla Serpent Consciousness 

• Библиографическая ссылка 

• РедСовет 1 БИБЛИОТЕКА-Статьи и книги // Ноосфера. Общество. Человек. – 2013. – 
№ 2;  
URL: www.es.rae.ru/noocivil/229-1120 (дата обращения: 07.05.2013). 

 


